



行政ニュース

保健だより

教室・講座

児童・子育てだより

フォトダイアリー

インフォメーション

フォトダイアリー



美化活動を行う地域の皆さん



川環境美化活動

5月22日(日)

大勢の市民の皆さんや市内企業の皆さんが参加して、市内を流れる新川、五条川及び庄内川周辺の環境美化活動が行われました。

市内各所で一斉に、河川敷のごみ拾いや河川敷にある花壇の草取りなどの清掃活動の結果、まちがきれいになりました。ご協力ありがとうございました。



ツマイモ大きく育てね

5月30日(月)

芳野保育園年長クラスの園児24名が、サツマイモの苗植えをしました。

園児たちは、農業体験塾の方々に植え方を教わりながら、小さな手で一生懸命に苗を植えていました。

秋には園児たちが収穫する予定です。大きくおいしく育てほしいですね。



苗を植える園児たち



雨に備えて訓練を実施

6月12日(日)

市水防訓練が、みずとぴあ庄内(庄内川水防センター)前の堤防で行われました。

訓練は、強い雨が断続的に降り続き、庄内川に洪水警報が発令され、直ちに出勤警戒にあたるという想定で行われました。

市消防団を始め消防署員、市職員合わせて192名が参加し、土のう作りや積土俵工法、月の輪工法などに取り組みました。



大雨を想定した訓練



草取りのボランティア活動

6月13日(月)

清須市赤十字奉仕団は、地域における赤十字活動の担い手として、炊き出し訓練・救急法講習の受講などの災害に備えた活動や、社会福祉施設での奉仕活動などを行っているボランティア団体です。

例年、草生えの時期に行っている、草取りボランティアを「清洲の里」で実施しました。



清掃活動する赤十字奉仕団の皆さん